



Geestland, dem 29. Oktober 2019

Unternehmerpreis der Stadt Geestland 2019 geht an EDEKA Center Küver

Jubel, Umarmungen, Freudentränen – die Verleihung des Unternehmerpreises der Stadt Geestland 2019 an das EDEKA Center Küver war emotional. In seiner Dankesrede lobte Geschäftsführer Carsten Küver sein „geiles Team“, Geschäftsführerin Ruth Küver unterbrach ihre Ansprache, um sich Tränen der Rührung zu verdrücken.

„In der Eigenbeschreibung, die ich mir in Vorbereitung auf diese Rede von euch geholt habe, stehen nicht einmal eure Namen“, sagte Claus Seebeck in seiner Laudatio. „Dafür finde ich acht Mal das Wort ‚Mitarbeiter‘. Ich weiß, dass ihr diesen Teamgedanken auch so lebt.“

Der Journalist Dirk Bliedtner moderierte die Veranstaltung im EDEKA Center Küver im Handlungspark in Bad Bederkesa. Souverän führte er durch das Programm. Geestlands Bürgermeister Thorsten Krüger trat in seiner Rede einen Parforceritt durch die Unternehmerlandschaft der Stadt an. Die musikalische Darbietung von Jan-Hendrik Ehlers (Klavier) und Annette Otterbein (Gesang) sorgte für die richtige Stimmung.

„Die Jury hat auch in diesem Jahr wieder einen Preisträger auserkoren, der es absolut verdient hat. Hier wird Unternehmertum gelebt, der Teamgedanke in den Vordergrund gestellt, lokale Verantwortung übernommen und Nachhaltigkeit als Selbstverständlichkeit betrachtet. Das ist beeindruckend“, lobte Thorsten Krüger.

Nach der Übergabe des Preises durften alle Gäste ausschwärmen und sich in dem großen Einkaufszentrum umsehen. An vielen Stellen gab es Dinge zu entdecken, Häppchen zu probieren und kühle Getränke zu genießen.

„Frische ist uns sehr wichtig. Genau wie der Kontakt zu unseren Kunden“, erklärte Ruth Küver das unternehmerische Selbstverständnis..

Und ihr Mann ergänzte:

„Wir sind gerne ein Dorf-Supermarkt.“

Damit ist das EDEKA Center Küver der wahrscheinlich größte Dorf-Supermarkt der Welt.

Foto:

Volles Haus und gute Laune: die Preisträger und ihre Gäste

Foto: Gabriele Scheiter, © Stadt Geestland

Stadt Geestland

Geestland ist eine innovative Stadt im Norden Niedersachsens. Sie besteht aus 16 Ortschaften und ist mit 356 km² die zweitgrößte Flächenkommune des Bundeslandes sowie die zehntgrößte Deutschlands. Geestland ist 2015 aus der Fusion der Stadt Langen und der Samtgemeinde Bederkesa entstanden. Die Kommune hat knapp 33.000 Einwohner. Die Verwaltung beschäftigt rund 500 Mitarbeiter. Bürgermeister ist Thorsten Krüger (SPD).

Nachhaltigkeit ist in Geestland Handlungsmaxime. Die Stadt Geestland beschränkt sich dabei nicht nur auf einzelne Kriterien der 17 SDGs der UN, sondern sieht die Verantwortlichkeit ihres Handelns ganzheitlich. Seit 2008 ist die Entwicklung der vielen Facetten dieses Themengebietes ein kontinuierlicher Prozess, dem sich die Stadt intensiv widmet. Geestland wurde für sein Engagement unter anderem mit dem Deutschen Nachhaltigkeitspreis 2018 und dem Deutschen Lokalen Nachhaltigkeitspreis Zeitzeichen ausgezeichnet.



Küver's Küche
frisch & lecker

Küver's Küche
frisch & lecker

- reichhaltige Frühstück
- täglich wechselnder Mittagessen
- herzhaftes Gebäck aus der...